

Der Metropolit von Wolokolamsk Antonius trifft sich mit dem Vorsitzenden der Russischen Assoziation des Schutzes der religiösen Freiheiten



Kommunikationsdienste der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 30.01.2023. Am 30. Januar fand in der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats das Treffen des Vorsitzenden der Abteilung des Metropoliten von Wolokolamsk Antonius mit dem Vorsitzenden der Russischen Assoziation des Schutzes der religiösen Freiheiten S.A. Melnikow statt.

Am Treffen beteiligten sich auch der Sekretär der Abteilung zu den Angelegenheiten des Fernauslandes Erzpriester Sergij Zwonarew und der Leiter der Verwaltung zur Arbeit mit den staatlichen Behörden der Synodalen Abteilung für Beziehungen der Kirche mit der Gesellschaft und den Medien P.W. Lebedew.

Während des Gesprächs erzählte S.A. Melnikow über die Gründung und Tätigkeit von RARS. Die Seiten besprachen auch die Fragen der Zusammenarbeit.

S.A. Melnikow wurde wegen seiner Tätigkeit von der Entwicklung der friedlichen ethno-konfessionellen Beziehungen mit der Ukrunde des Patriarchen ausgezeichnet.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/90004/>